

## Propuesta al pleno del Ayuntamiento de Guareña

Corría el mes de junio de 1990 cuando Guareña recibía por parte de Diputación de Badajoz, un camión de bomberos como dotación al cuerpo de bomberos voluntarios y voluntarias que se creaba en nuestra localidad. Unas cuarenta personas formaban parte de esa agrupación que se encargaba, de forma desinteresada, a luchar contra el fuego en una zona como la nuestra que en aquellos años aún dependía en su mayoría del cultivo de secano. Quienes ya vamos peinando canas, hemos podido ver ese vehículo en tareas de extinción de incendios hasta no hace tanto tiempo y posteriormente en tareas de mantenimiento y de riego de espacios.

Desde Unidas Podemos por Guareña queremos poner en valor y reconocer el esfuerzo y entrega de todas las personas que, a través de agrupaciones, asociaciones, de grupos o de forma individual entregan su tiempo y por tanto su vida, en trabajar por y para las demás, queremos que las personas que han sido, son y serán VOLUNTARIAS, tengan un pequeño espacio de reconocimiento para que su entrega este siempre presente en el pueblo donde vuelcan su trabajo como voluntarios y voluntarias.

Por lo anteriormente expuesto, proponemos al pleno de este Ayto. la colocación del antiguo camión de bomberos en la rotonda del camino Gamero como elemento representativo del voluntariado, acompañado de una placa donde se reconozca a las personas voluntarias como parte imprescindible de nuestra sociedad, cuya labor ha de ser reconocida y respetada.

Como portavoz del grupo Unidas Podemos por Guareña:



**En Guareña a 13 de agosto de 2020.**